

# Zum Eisessen mit dem Radl

Oberglaimer Ministranten/-innen zeigen sich sportlich



*Oberglaim.* Am Freitag (7. Juli) um 16.00 Uhr trafen sich viele Ministranten auf Rädern auf dem Oberglaimer Kirchplatz. Das gemeinsame Ziel: Die Ergoldinger Eisdiele! Pastoralreferentin Kristiane Köppl radelte voraus, dicht gefolgt von den sportlichen Fahrradfahrern. Pfarrer Josef Vilsmeier machte das „Schlusslicht“, damit keiner seiner Schützlinge verloren ging. Während die Jugendlichen mit Kappen ausgestattet waren, zierte den Ortspfarrer ein Strohhut als Schutz vor der Sonne, die es an diesem Tag sehr gut mit der „Kirchencrew“ meinte. Allein der Fahrtwind machte die Hitze dennoch gut erträglich. Ab und an nahmen die Kinder bei einer kurzen Pause einen Schluck Wasser, richtige Erfrischung gab es dann aber am Zielort: Zwei Kugeln Eis erhielt jeder Ministrant vom Mini-Konto, von fruchtig bis schokoladig schlemmten so die jungen Christen. Gestärkt traten alle gemeinsam die Heimfahrt an, unterwegs bogen manche schon eher nach Hause ab. Zuvor jedoch verteilten die Oberministranten - allen voran Ludwig Wimmer - die Einladungen zum ersten Ministrantenzeltlager seit langem. Am Ende der gemeinsamen Fahrt freuten sich die beiden Oberministranten Franziska Wallner und Korbinian Gschlößl über die gelungene Aktion - denn zu Coronazeiten gab es nicht viele gemeinsame Unternehmungen!

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 08.07.2023)